

Stage de skateboard avec les Rawdogs

Par Le Républicain Lorrain - Hier à 18:24 -

Vu 26 fois



Un circuit pour débutant permettait de se familiariser avec la recherche d'équilibre. Photo RL

En collaboration avec l'association thionvilloise Rawdogs, la municipalité avait invité durant trois après-midi les jeunes amateurs de ce sport à un stage de skateboard. Si dimanche et lundi le temps a permis aux soixante jeunes inscrits de se perfectionner sur la piste aménagée par l'association à côté de la piste de skate du Cosec, il a fallu mardi se replier dans le gymnase Saint-Matthieu.

Entourés par cinq bénévoles, les jeunes de tous âges se sont lancés sur les différentes rampes, ont slalomé sur des chemins entre les plots et ont tenté de faire un demi-tour en sautant sur l'engin. Matthieu Foltz, bénévole au sein des Rawdogs et encadrant de l'activité était aux anges. « À Thionville, on nous a supprimé notre piste. Impossible d'avoir un local. Ici, à Guénange, dès que la météo a posé un problème, on nous a attribué ce magnifique gymnase qui nous convient parfaitement. Si la municipalité veut de nous et trouve un créneau pour nous, nous serions tous heureux de nous installer ici et d'animer le quartier. » Un appel du pied lancé à la municipalité.